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CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Solicita esclarecimentos acerca da possibilidade do retorno das linhas de ônibus que
trafegam pela Avenida Brasil e pelos loteamentos Vila Guilherme e Vila Gumercindo

 

 

Senhor Presidente,

 

 

 

Ouvido o Plenário, requeiro ao Senhor Prefeito Municipal local prestar a esta Casa os
devidos esclarecimentos acerca da possibilidade do retorno das linhas de ônibus que
trafegam pela Avenida Brasil e pelos loteamentos da Vila Guilherme e Vila Gumercindo.

 

JUSTIFICATIVA

 

O presente requerimento se faz necessário, tendo em vista que a partir da retirada das
mencionadas linhas de circulação de ônibus, acarretaram-se transtornos ao tráfego da
população nas referidas localidades, uma vez que muitos moradores dependem das linhas
antes estabelecidas, constituindo uma normalidade de seus itinerários.

De se mencionar que para suprir as necessidades básicas de transporte da população, as
quais são garantidas por leis na Constituição Federal, torna-se necessária a oferta de
serviços compatíveis com o atual número de habitantes.

Nesse sentido, a mobilidade urbana aparece como um direito fundamental para o
desenvolvimento municipal, e o transporte coletivo por ônibus destaca-se por proporcionar
tanto benefícios macroeconômicos quanto socioambientais.

Além disso, esses veículos viabilizam o deslocamento das pessoas pelo território, seja por
motivos de trabalho, estudo ou até mesmo lazer. Os coletivos abrangem itinerários que
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muitas vezes não fazem parte da rota de outros meios de locomoção, e os valores das tarifas
ainda são fixados.

Assim, com o intuito de atender toda população, em especial aos munícipes que moram em
bairros mais afastados, urge a realização de um estudo para o retorno das linhas de ônibus
que trafegam pela Avenida Brasil, nos loteamentos Vila Guilherme e Vila Gumercindo.

Por se tratar de assunto de relevante interesse para aquela parcela da nossa população,
conto com a pronta aprovação, da presente proposição, por unanimidade dos Nobres Pares.

Santa Isabel, 16 de janeiro de 2024.

 

BRUNA RAFAELA MENDES TALÁCIO

Vereadora


